

10月リーゴ上小田井保育園だより



長く暑かった夏も急に終わり過ごしやすくなりました。 朝晩が涼しく昼間は暑い、というのは大人も子どもも 体調管理に、 気をつけなければいけませんね。

先日、つばめ組さんが『もりの学舎ようちえん』に行って来ました。いつも自由に過ごしている子どもたちですが、インタープリターの先生のお話を聞く時は、しっかり聞いて質問にも積極的に答えていました。「園で予習してきましたか?」と訊かれましたが、特に保育者が指導したこともなく、子どもたち自ら『自然』の本を読んで学んだ知識でした。『興味を持って、自ら行動する』ことの大切さ、『遊びの中の学び』を改めて感じさせられた場面でした。

一般財団法人 こども財団 リーゴ上小田井保育園 園長 小山 邦子

10 月の予定

·身体測定 10月 1日(火)~10月 4日(金)

·内科検診 10月 3日(木) 13:30~

やまかわこどもクリニックの山川先生

•遠足 10月10日(木)

·避難訓練 10月11日(金)

・秋まつり 10月19日(土)

リーゴにて、親子でゲーム等をして遊びます。後日ご案内を致しますのでご確認ください。

また、職員は午後の時間を使って救急救命講習を受講します。

・保育まつり 10月30日(水)

名古屋市内の年長児がバンテリンドーム名古屋に集まって、例年より少し早いですが就学

のお祝いをします。詳しい事は、分かり次第つばめ組の保護者さんにお知らせ致します。

・ハロウィン 10月31日(木)

つばめ組の就学時健診

10月25日(金) 名古屋市立中小田井小学校

10月29日(火) 名古屋市立山田小学校

10月 30日(水) 名古屋市立平田小学校

遠足について

10月10日(木)に保育者と子どもたちで遠足に出かけます。お家で作って頂いたお弁当を持って出かけますので、お手数ですがお弁当をご用意ください。雨天でもお弁当をお願い致します。子どもたちにとって、お父さん、お母さんに作って頂いたお弁当をお友だちと一緒に食べる良い思い出になるでしょう。ひよこ・うずら・つばめ組は、現地でお弁当を食べます。さくらんぼ組・ゆず組・もも組はリーゴに帰って来てからお弁当を食べます。

遠足の行先

ひよこ・うずら・つばめ組 庄内緑地公園

※ 雨天の場合は、レインコートをお願い致します。ない場合は、リーゴの物を使用しますのでお申し出ください。

・さくらんぼ組 平塚公園 ・ゆず組 広場 ・もも組 広場



『親子で運動を楽しむ会』に参加していただきありがとうございました。9月は遊びの中でマットのお山を作って遊んだり、ちょうちょの羽をつけて『ピカピカブー』を踊ったりして楽しんで当日を迎える事ができました。(保育園では自信満々に遊びの中で楽しんでいましたよ。)新しいお友だちが10月から仲間入りします。新しいお友だちとも仲良く過ごしながら、今月は涼しくなってくるので外に出て秋の自然を感じながら遊んでいけたらと思っています。





























ゆず組 クラスだより

9月初旬は、暑い日が続きプールや水遊びをしました。「気持ちいいね!」とお友だちと水を掛け合ったり、バタ足をしたりと楽しんでいました。













踊ることが大好きなゆず組の子どもたちは、「今日も踊りたい!」と毎日リクエストしています。『からだダンダン』や『ジャンボリーミッキー!』 『エビカニクス』の音楽が流れると、ノリノリで踊る姿がとても可愛いです。

















これから涼しくなってくるので、お天気の良い日はたくさん戸外に出て、秋の自然をたくさん感じながら元気に過ごしたいと思います。



・・・ \bigcirc \bigcirc ·・・ さくらんぼ組 10月クラスだより \ref{k}

先月の色のついた氷で遊んでたくさん楽しんだ経験から、9月は色水遊びをたくさんしました。違う色同士を混ぜて色を変化させるのを楽しむのはもちろんのこと、透明の水を加えて色の濃さを変えて「ピンクになった!」「水色になった!」と楽しむ子も。中には色水を溜めた洗面器の中に自分の足をつけて、「ボクの足の色が変わっちゃった!?」と不思議そうに見つめる子もいました。透明のカップではなく色のついた容器の中に色水を入れてみても見え方が変わり、「先生見ててね!魔法掛けてあげるから!」と得意げな表情で見せてくれる子がおりかわいらしかったです。長い間水遊びのお洗濯や準備にご協力いただき、ありがとうございました!!











9月は給食の先生のレクチャーのもと、おやつのおにぎりを自分で握る体験もしました。「こんな風に持って、握る手はお山の形で・・」と言う給食の先生の説明を聞く子どもたちの目は真剣そのもの!!握るごはんが大きくて自分の手に収まりきらない子も居ましたが、先生と一緒に頑張って握り、それぞれのユニークな形の美味しいおにぎりを作ることが出来ました。「ハートみたいになったよ!」「お月様みたいになった!」と自分の作ったおにぎりを楽しそうに眺めながら、口いっぱいにほおばっていました。やはり自分の作ったおにぎりは特別なようで、この日はみんなあっという間に食べ終わり、全員お代わりをしていました。またやりたいな~という声がたくさん上がっていたので、機会があればお家でもぜひ、お子さんとおにぎり作りを楽しんでみてくださいね!!

初めてのおにぎり作りにみんなとっても真剣な表情!!こうかな? おいしくなーれ!おいしくなー









大きなお口で・・ ガブリ!





夢中で食べてたら ほっぺについちゃった!

もっと食べたいな♡





美味しすぎて思わずこの表情! うーん、たまらない!!

10 月

ひよこ・うずら・つばめ組 クラスだより

残暑が続いていますが園庭で遊んでいるとトンボを見かけたり、風が心地よかったり秋を感じることもあります。これから過ごしやすい日には公園へ出かけて秋を見つけたり、体をたくさん動かして遊んだりしたいと思います。また、先日の運動を楽しむ会の参加ありがとうございました。これからの行事も子どもたちと楽しんで参加できたらと思っています。

ひよこ

スライム遊びや色水遊び、プール遊びどの遊びにも全力で楽しんでいるひよご組の子どもたち。「今日は水遊びしないからずっとお部屋で遊ぶよ」「お庭で遊びたい!」としっかりと自分の意思を伝える姿もみられます。またお友だちと一緒に遊ぶことに面白さを感じ「○○〈んと一緒に行きたい」「一緒に遊ぶもんね~」といった会話も増えてきました。遊びの中で思いが通らず「もう嫌い!」「もう知らない!」とトラブルになることもありますが、その中で自分の気持ちを言葉で伝えたり、相手の気持ちを聞いたりする経験ができればと思い子どもたちのやりとりをみながら必要に応じて仲立ちをするようにしています。

うずら

「つばめ組さんと運動を楽しむ会、一緒にリレーやる?」と尋ねると「やりたい!」と張り切って答えてくれたうずら組の子どもたち。広場ヘリレーをしに行くことを話すと「頑張るぞ〜」と盛り上がる姿は微笑ましく、つばめ組さんへ憧れを持ってついていこうという姿に異年齢で過ごす良さを感じました。室内では絵を描いたり塗り絵をしたりすることを楽しんでいます。何枚も描いたり塗ったりしていくうちに色分けをしたり細かな部分まで丁寧に塗り込んだりする姿も見られるようになってきました。また、お友だちの作品をみながら真似をしてみたりと一緒に遊ぶことで良い刺激にもなっているようです。

つばめ

楽しみにしていたお泊まり保育が終わり「またお泊まり保育したい!」「全部楽しかったよね!」と話す姿が見られます。お泊まり保育の次は『親子で運動を楽しむ会』に向けて気持ちを盛り上げていった子どもたち。「逆上がりができるようになりたい!」「リレーで勝ちたい!」と目標を持って取り組む姿に成長を感じました。うまくいかないことがあっても諦めずに繰り返し取り組んだり、お友だちの姿を応援したり子どもたち同士の繋がりも行事をひとつひとつ重ねることで強くなっていくように見ていて感じます。つばめ組の生活も折り返しになりました。様々な経験を重ねてさらに自信をつけていけるようにしていきたいです。



プールあそび





スライムづくり







リレーあそび











室内あそび











食育だより

ひよこ・うずら・つばめ組の子どもたちと「さつまいもの茶巾絞り」を作りました。ラップに包んださつまいもペーストを使いひとり 1 個作ってもらいました。みんな悪戦苦闘しながらも、頑張って作ってくれました。出来上がった茶巾絞りを見て子どもたちは「出来た!!」と喜んでいました。うずら組やつばめ組の子どもたちは、「こうやってするんだよ」や「手のひらにお芋のせて作るよ」とひよこ組のお友だちに教えていました。この日は、普段お芋があまり好きでない子も「おいしい」と嬉しそうに食べていました。

さつまいもは、ほっこりと甘く加熱することで主成分の「でんぷん」が糖質にかわり甘味が増えます。ビタミンC、B1、B6 などを豊富に含んでおり、食物繊維も多く含まれているので便秘予防にも適しています。





















幼児クラスの給食やおやつの時間も、だんだんと子どもたちが落ち着いて自分のペースで食べられるようになってきました。はじめの頃は、給食をたくさん取りすぎ、食べられなくて残してしまう子もいましたが、現在では、自分に合った量を考えながら盛り付けをしています。また、調理員に対して「これだけなら食べられるよ」と伝えてくれる子もいます。特に、ひよこ組の子どもたちも給食の時間に、スプーンからお箸に進んでいる子も増えてきました。たまに、スプーンを上から持っている子も見かけます。そのようなときには、「バキューンのかたちでスプーンを持つといいよ」と声かけしながら見守っています。ひよこ組の子も、こちらが声をかけるとすぐに直してくれます。